



Sommerfest in Urlaub

Bei bestem Festwetter und sehr vielen Besuchern fand das Sommerfest der Musikkapelle Urlaub neben der Dorfhalle statt.

Nach dem Feldgottesdienst, der von der Musikkapelle Urlaub und einer Singgruppe umrahmt wurde bot die Musikkapelle Seibranz fantastische Unterhaltung beim Frühschoppenkonzert. Mit Witz und Spielfreude erfreuten Sie die Zuhörer.

Das Publikum machte begeistert mit und nach drei Zugaben durften dann gegen 14:00 Uhr die Original Falschspieler auf die Bühne.

Zu Kaffee und Kuchen brachten die Falschspieler flotte Polkas und manches Solo zu Gehör.

Zum Abbau spielte dann Johann Peter noch auf seiner Steirischen.

Hier gehts zu den [Bildern](#)